

Réveil et Réforme

JOURNÉE DE PRIÈRE ET DE JEÛNE



5 Octobre 2024

4ème trimestre 2024

Journée trimestrielle de prière et de jeûne

Se préparer aux événements finaux et à la venue prochaine de Jésus: Appelés à servir

Manuel et ressources 4e trimestre 2024
Sabbat 5 octobre 2024

Préparé à l'usage des groupes d'église et des individus par la Conférence générale des Adventistes du septième jour en coordination avec le Comité du Réveil et de la Réforme. Rédigé par le Dr. Pavel Goia pour l'initiative mondiale de la Journée de prière. Visitez le site www.revivalandreformation.org/prayerdays pour plus d'informations.

Un appel à servir

Jésus arrive bientôt, très bientôt, et nous devons être prêts. Êtes-vous prêts? Comment pouvons-nous nous préparer et être prêts?

Au cours de chaque trimestre, nous avons examiné l'un des quatre principes les plus importants de la préparation: prier, étudier la Parole, veiller et servir. Au premier trimestre, nous nous sommes concentrés sur la prière. Deuxièmement, nous nous sommes concentrés sur la Parole. Troisièmement, nous avons souligné ce que signifie veiller. Nous allons maintenant nous concentrer sur le service.

Les prophéties s'accomplissent sous nos yeux. Les événements finaux sont à nos portes. « Le monde est au bord d'une crise stupéfiante. De grands changements vont bientôt se produire dans notre monde, et les derniers mouvements seront rapides » (Last Day Events, p. 11).

Nous n'avons plus le temps de tergiverser ou d'avoir d'autres priorités. Satan essaie de nous occuper, de nous stresser, de nous distraire, afin que nous ne nous préparions pas ou que nous remettions à plus tard. Dieu vous appelle à vous préparer dès aujourd'hui!

Comment se préparer?

Dans Matthieu 24, 25, Luc 21 et Marc 13, Jésus parle de certains signes de la fin. Il parle de guerres, de tremblements de terre, de calamités, d'épidémies, etc. Mais il dit ensuite que ce n'est pas la fin, mais seulement les douleurs de la grossesse (Matthieu 24:8). Cela signifie qu'ils augmenteront continuellement jusqu'à l'extrême. Ensuite, Jésus dit que « cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations, et alors viendra la fin » (Matt. 24:14, NKJV).

Un jour, j'ai entendu quelqu'un prier: « Seigneur, que l'Évangile soit prêché dans le monde entier ». Il ne faut pas s'attendre à ce que l'Évangile se prêche lui-même ! Jésus a demandé à son Église de le faire, et l'Église, c'est vous et moi. Il nous a donné le grand mandat et ce n'est pas une suggestion, mais un ordre (Mt 28.18-20).

« L'Église est l'agence désignée par Dieu pour le salut des hommes. Elle a été organisée pour le service, et sa mission est de porter l'Évangile au monde » (Les Actes des Apôtres, p. 9).

Dans Matthieu 24 et 25, après avoir donné les signes de la fin, Jésus leur dit aussi comment se préparer. Et, comme d'habitude, il les enseigne à l'aide de paraboles. On ne se prépare pas à sa venue en se contentant d'attendre. Jésus leur donne cinq paraboles pour leur montrer comment se préparer concrètement: le figuier, le serviteur fidèle/infidèle, les dix vierges, les talents et le jugement.

Le figuier (Matt. 24:32-35) - Lorsque vous voyez des feuilles sur les arbres et des fleurs s'épanouir, vous savez que l'été est proche. Dans Luc, Jésus parle du figuier attendu à l'aube de l'été.

Le serviteur fidèle/infidèle (Matt. 24:45-51) - Dans cette parabole, le Maître donne au serviteur une responsabilité claire. Lorsque le Maître revient, si le serviteur est trouvé au travail, il est béni. Il est intéressant de noter que le serviteur qui ne travaille pas commence à maltraiter ceux qui travaillent. Lorsque le Maître reviendra, ce serviteur abusif sera puni. Être prêt, c'est être trouvé en train de faire activement ce que le maître a dit.

Les dix vierges (Matt. 25:1-13) - Chaque vierge a une lampe et un récipient de réserve, et elles doivent avoir assez d'huile pour passer la nuit. Pourquoi ? Pour que leurs lampes brûlent. Pourquoi ont-elles besoin de lampes allumées ? Pour aller à tous les carrefours et éclairer le chemin des invités du mariage afin que personne ne se perde dans l'obscurité. Les sages ont leur réservoir rempli d'huile et ils éclairent le chemin. On les fait entrer dans la salle des noces. Les insensées ont un peu d'huile dans leurs lampes, mais au cours de la nuit, l'huile finit par s'épuiser et elles n'ont plus de réserve. Elles n'ont donc pas de lumière. Elles ne sont pas autorisées à entrer. Jésus dit que nous sommes la lumière du monde (Matt. 5:14) et que nous devons laisser briller notre lumière pour que d'autres puissent en profiter. Être prêt, c'est être rempli d'huile au point d'éclairer le chemin des autres autour de soi.

Les talents (Matt. 25:14-30) - Le Maître donne à chaque serviteur au moins un ou plusieurs talents. Le test n'est pas lié au nombre de talents reçus, mais à leur utilisation. Les serviteurs qui utilisent les talents sont récompensés et bénis.

Le jugement (Matt. 25:31-46) - Jésus vient et tous sont rassemblés devant lui. Il sépare les nations en deux groupes, les brebis à sa droite et les boucs à sa gauche. Il dit aux brebis : « Venez hériter du royaume, car j'étais dans le besoin et vous avez pris soin de moi. » Elles répondent : « Nous ne t'avons jamais vu dans le besoin ». Et il répond : « Chaque fois que vous l'avez fait pour ceux qui étaient dans le besoin autour de vous, c'est pour moi que vous l'avez fait. » Puis il dira aux boucs : « Laissez-moi, parce que j'étais dans le besoin et que vous ne vous êtes pas occupés de moi. » « Seigneur, nous ne t'avons jamais vu dans le besoin. » La réponse ? « Chaque fois que vous avez ignoré ceux qui vous entouraient, c'est moi que vous avez ignoré ». Être prêt, c'est servir, prendre soin physiquement et spirituellement de ceux qui nous entourent.

Être connecté, puis partir

Dans les cinq paraboles, être prêt, c'est servir activement, c'est travailler, c'est faire ce que le Maître vous a demandé. Jésus vous a envoyé pour aimer et prendre soin, pour servir et sauver, pour produire du fruit et être une lumière.

Et vous ne pouvez pas attendre que la crise arrive, vous devez servir aujourd'hui. Et vous ne pouvez pas attendre que d'autres viennent à vous pour apprendre l'Évangile. Jésus a dit : « Allez dans le monde entier, prêchez la bonne nouvelle, et je serai avec vous » (Matthieu 28:18-20).

« Chaque disciple de Jésus a un travail à faire en tant que missionnaire pour le Christ, dans la famille, dans le quartier, dans la ville où il vit. Tous ceux qui sont consacrés à Dieu sont des canaux de lumière. Dieu fait d'eux des instruments de justice pour communiquer aux autres la lumière de la vérité » (Testimonies for the Church, vol. 2, p. 632).

Vous ne pouvez pas faire ce travail par vos propres moyens, Dieu a promis d'être avec vous. En fait, vous ne pouvez rien faire sans lui. Jésus dit que séparés de lui, nous ne pouvons rien faire (Jean 15:5), mais si nous restons connectés, nous produirons beaucoup de fruits.

« Nous devons constamment regarder vers Jésus, en réalisant que c'est sa puissance qui fait le travail. Tout en travaillant avec ardeur au salut des perdus, nous devons aussi prendre le temps de la méditation, de la prière et de l'étude de la Parole de Dieu. Seule l'œuvre accomplie avec beaucoup de prière, et sanctifiée par le mérite du Christ, s'avérera à la fin avoir été efficace pour le bien (Le Désir des âges, p. 362). Pour produire du fruit, il faut le Saint-Esprit, car c'est le fruit de l'Esprit. Pour être léger, il faut de l'huile, donc encore une fois il faut être rempli de l'Esprit. Toutes les paraboles soulignent qu'il faut dépendre de Dieu, qu'on ne peut y arriver seul. Vous devez être connecté à Lui, rempli de Sa présence. La prière est donc essentielle. Être prêt, c'est prier et servir.

Thème du sabbat et suggestions de programme de prière

Instructions pour les animateurs

- Idées de programme pour le Sabbat matin: Invitez et inspirez les membres à faire de ce jour une journée spéciale de prière et à se concentrer sur le service et la mission.
- Le sermon doit être centré sur la Grande Commission. Il doit souligner l'appel de Dieu pour que l'Église atteigne le monde. Il doit montrer la valeur d'une âme à la lumière de la croix et l'appel de chacun à utiliser les dons que Dieu lui a donnés pour atteindre son prochain. Les membres doivent être encouragés à prier et à réfléchir aux moyens d'atteindre ceux qui les entourent et la communauté.
- Histoire des enfants : Soulignez l'importance de la prière et du service.
- Programme de prière de l'après-midi : Se réunir soit avec l'ensemble de l'église, soit en groupes dans une salle confortable, soit chez quelqu'un. S'il n'est pas possible de se rencontrer en personne, vous pouvez utiliser un service vidéo tel que Zoom ou vous rencontrer par téléphone ou par un autre moyen.
- Temps de prière : Juste avant de commencer votre temps de prière, partagez avec le groupe les réflexions ci-dessus et les passages et citations inspirés. Préparez quelques versets bibliques soulignant notre responsabilité à l'égard de ceux qui nous entourent, l'appel de Dieu à nous aimer et à nous sauver, et la promesse de Dieu de nous accompagner. Lisez les versets en groupe ou avec toute l'assemblée. Priez ensemble sur ces versets.

- Invitez l'assemblée à s'engager clairement dans le service.

Suggestions pour l'organisation d'une journée de prière :

- Nous recommandons de prévoir un minimum de deux heures pour votre programme de prière de l'après-midi. Certains apprécieront de prier ensemble pendant tout l'après-midi.

- La majeure partie du temps sera consacrée à la prière collective, mais si le temps le permet, vous pourrez vous répartir en petits groupes pour des demandes de prière plus personnelles. Préparez quelques versets bibliques et quelques citations qui soulignent notre appel au service. Demandez aux participants de les lire et d'en discuter. Rassemblez le groupe pour terminer par un temps d'action de grâce.

- Les enfants prient : Réservez un espace pour les plus petits et désignez quelqu'un pour les surveiller pendant que les prières se déroulent. Les enfants peuvent également être initiés à des concepts simples sur Dieu et à des prières simples pendant la « récréation ».

- Invitez vos amis et votre famille.

- Préparez tout pour la séance de prière. Préparez les chants à l'avance.

- Organisez un dîner spécial et un temps de témoignage dans la soirée. Demandez aux participants d'apporter une collation ou un plat à emporter. Le partage d'un repas et d'une conversation amicale après la prière contribue à renforcer l'esprit communautaire.

- Laissez le Saint-Esprit vous guider dans vos projets.



SERMON

APPELÉS À SERVIR

Texte biblique: *Éphésiens 2 : 10*
Hymnes 017 – 488 - 508

Écritures: Jérémie 1: 4-14, 17-19

Introduction

Cette journée spéciale de prière et de jeûne est la dernière d'une série qui a débutée au mois de janvier 2024. Chaque premier Sabbat de chaque trimestre nous avons eu l'opportunité de nous arrêter en tant que peuple, communauté religieuse, église, pour revisiter ce que Dieu attend de nous : **PRIER, ETUDIER LA PAROLE, VEILLER ET SERVIR.**

Pour beaucoup d'entre nous, PRIER c'est une évidence quand on est chrétien ; ETUDIER LA PAROLE est nécessaire pour nourrir notre foi ; VEILLER est devenu indispensable alors que nous sommes parvenus dans les temps de la fin... Et quand il s'agit de SERVIR, bien souvent les attitudes poussent à croire que c'est difficile, voire impossible de répondre aux attentes du Seigneur, qui pourtant nous a appelés à servir.

SAUVES POUR SERVIR ! Telle doit être notre devise.

Que nous déclare la Parole de Dieu dans Ephésiens 2 : 8-10 ?

Prions (Prière de l'orateur).

Pratiquer les œuvres que Dieu a préparées d'avance, c'est se mettre au service du Seigneur et au service des autres, c'est mettre la parole en pratique. Jacques 1 : 22-25 en est la confirmation : **Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements. Car, si quelqu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il est semblable à un homme qui regarde dans un miroir son visage naturel, et qui, après s'être regardé, s'en va, et oublie aussitôt quel il était. Mais celui qui aura plongé les regards dans la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui aura persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, mais se mettant à l'œuvre, celui-là sera heureux dans son activité.**

Tout comme PRIER, ETUDIER LA PAROLE DE DIEU, VEILLER sont indispensables, SERVIR est un impératif pour chaque enfant de Dieu, disciple du Christ.

Malheureusement, notre service chrétien est bien souvent paralysé par deux parasites : La procrastination et la culture de l'excuse.

Nous sommes habiles dans l'art de trouver des excuses, n'est-ce pas ? « Je ne sais pas comment faire ». « Je n'ai pas compris ». « Je n'ai pas trouvé les bons outils ». « J'ai besoin de plus d'études bibliques ». « Je n'ai pas assez d'expérience ».

Dans le monde chrétien, nous trouvons toutes sortes d'excuses pour ne pas obéir à la voix de Dieu : les arguments : « C'est le travail du pasteur. » « Ce n'est pas mon don. » « J'ai déjà servi, laisse quelqu'un d'autre le faire. » « Je suis trop occupé ou trop fatigué ou trop vieux ou trop jeune. »

Quelqu'un a déclaré : « Les excuses sont des outils pour les incompetents, et ceux qui s'en spécialisent vont rarement loin. » Benjamin Franklin a écrit : « Celui qui est bon pour trouver des excuses est rarement bon pour autre chose. » Quelqu'un d'autre a aussi dit : « Celui qui s'excuse, s'accuse. » La Bible nous parle d'ailleurs d'un homme, Jérémie, qui avait toutes les excuses prêtes lorsque Dieu l'a appelé à être prophète. Ses excuses sont les mêmes que nous présentons au Seigneur pour ne pas écouter sa voix lorsqu'il nous appelle.

Heureusement, Dieu ne s'arrête pas à nos excuses. Le Seigneur présente ses promesses pour contrecarrer nos arguments. Voyons quelques exemples.

I. L'EXCUSE: LA TACHE EST TROP LOURDE

Jérémie a été appelé comme « un prophète pour les nations » (Jérémie 1 :5), un rôle bien plus exigeant que celui de prêtre, comme l'ont été son père et son grand-père. Le prophète est un porte-parole choisi par Dieu pour transmettre Sa parole au peuple. Bien que nous pensions souvent aux prophètes comme des prédicateurs de l'avenir, leur rôle consistait surtout à délivrer des messages actuels avec des conséquences futures. Ils étaient davantage des annonciateurs que des prédicateurs, dénonçant les péchés du peuple et les appelant à leurs responsabilités envers Dieu.

Être prophète impliquait des défis bien plus grands que ceux d'un prêtre. Les tâches des prêtres étaient prévisibles, régies par la loi. En revanche, le prophète ne savait jamais ce que Dieu lui demanderait de dire ou de faire d'un jour à l'autre. Le prophète devait porter un message qui touchait et transformait les cœurs.

Jésus, lui aussi, a été appelé à remplir ce rôle ; Il est le prophète par excellence. Il sillonnait le pays invitant hommes et femmes à la repentance, afin de sceller leur avenir éternel. Cependant beaucoup ont rejeté ce message divin, allant même jusqu'à crucifier celui que le Créateur a envoyé pour le salut de l'humanité, Jésus, le Fils de Dieu.

LA PROMESSE

Même quand la mission semble difficile, l'appel divin apporte l'assurance de la présence de l'Éternel à nos côtés. La promesse faite à Jérémie est aussi pour nous aujourd'hui : « *Je t'ai choisi avant de te former dans le ventre de ta mère, je t'ai consacré avant que tu sois né* » (Jérémie 1 :5). Le verbe « connaître » c'est plus que de la simple connaissance ; il s'agit de la reconnaissance de la valeur et du but de celui qui est connu. Dieu connaissait Jérémie, l'avait choisi et nommé. La promesse du projet divin a poussé Jérémie à laisser de côté nos propres desseins pour embrasser sans peur le plan du Très Haut. Comme Jérémie, comme Jésus, nous sommes appelés à accepter la réalité que notre avenir ne nous appartient pas, notre vie ne nous appartient pas. Nous sommes au Seigneur, qui a un plan et un but précis pour notre existence.

II. L'EXCUSE : MON TALENT EST INSUFFISANT

Quand l'Éternel se révèle au jeune Jérémie, quelle réponse ce dernier donne-t-il ?

« Ah, Seigneur, Éternel ! Voici, je ne sais point parler, car je suis un enfant » (Jérémie 1:6).

A ce moment-là, Jérémie se sentait inapte à s'exprimer en public, une excuse présentée également à Dieu des années plus tôt par Moïse (Exode 4 :10).

Illustration

Lorsque le jeune Ricky a été appelé à prêcher, beaucoup dans sa ville natale ont pensé qu'il s'agissait d'une erreur. « Vous ne parlez pas de Ricky, n'est-ce pas ? Vous devez sûrement parler de son frère jumeau Micky. Quand il a reçu l'appel de Dieu, il s'est senti honoré mais extrêmement inadéquat. Son manque de talent était évident. Sa nature calme et timide était un inconvénient. Il s'est identifié à Calvin Miller, pasteur et auteur, qui a écrit sur son appel : "J'étais tellement inférieur que même les voisins l'ont remarqué et l'ont signalé à ma mère quand j'ai grandi. À la fin de mon adolescence, une de mes sœurs s'est sentie poussée par Dieu à m'aider à me remettre en contact avec moi-même en me disant que, si Dieu m'appelait à faire quelque chose, il devait avoir un mauvais numéro. Quand j'ai dit à mon pasteur que j'étais appelé à prêcher, il n'a pas nécessairement pensé que Dieu avait un mauvais numéro, mais il s'inquiétait du fait que j'avais peut-être une mauvaise connexion."

Dieu a un moyen de surmonter nos faiblesses et nos insuffisances, n'est-ce pas ?

Ricky a appris au fil des années que la personne la plus consciente de sa propre insuffisance est généralement la personne la plus dépendante de la toute-suffisance de Dieu. Son insuffisance l'a amené à compter sur Dieu. La force divine se perfectionne dans notre faiblesse humaine. Sa gloire se manifeste à travers nos imperfections.

LA PROMESSE

Même si notre talent peut sembler insuffisant, notre Dieu sait parfaitement qualifier ceux qu'il appelle. Tout comme il l'a fait pour Moïse, Jérémie, ou encore Ricky, il nous assure de sa providence divine. La Bible déclare : « *Alors l'Éternel étendit la main, toucha ma bouche, et me dit : Voici, je mets mes paroles dans ta bouche* » (Jérémie 1:9). Le toucher de Dieu n'avait pas pour but uniquement la purification, mais surtout l'inspiration et la fortification de Jérémie qui a ainsi reçu le don de prophétie. C'est la même expérience qu'a vécu Jésus de manière visible et significative. Après son baptême, dès qu'il est sorti de l'eau, les cieux se sont ouverts et l'Esprit de Dieu est descendu sur lui comme une colombe. Et Dieu a dit : « *Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection* » (Matthieu 3:17). Dieu ne bénit pas l'orateur à la langue d'argent, mais celui dont la langue a été touchée par les charbons de l'autel devient un orateur puissant et excellent. Dieu n'utilise pas la personne la plus douée et la plus talentueuse, mais celle qui est touchée par la main de Dieu devient un instrument extraordinaire entre ses mains. Dieu utilise les personnes les plus improbables pour bouger une église, réveiller une communauté ou une nation. Ne sous-estimez jamais le pouvoir du toucher, surtout lorsque c'est Dieu qui fait le toucher. Dieu veut vous toucher aujourd'hui ! Le Seigneur veut vous toucher maintenant !

III. L'EXCUSE : CE N'EST PAS ENCORE LE MOMENT

Rappelez-vous la réponse de Jérémie à Dieu : « Je suis trop jeune » (Jérémie 1 :6).

Le terme "jeune" - parfois mal traduit par "enfant" dans certaines versions de la Bible - fait référence généralement à un jeune homme célibataire dans la vingtaine. La plupart des chercheurs pensent que Jérémie avait entre 20 et 25 ans lorsqu'il a été appelé. Sa réponse révèle plus son sentiment profond d'insécurité que son âge. Il se sentait inférieur, inexpérimenté et effrayé par l'ampleur de la tâche à laquelle Dieu l'appelait. Le jeune prophète devait désormais se tenir devant le peuple, devant certains qui l'avaient vu grandir, et d'autres qui avaient été ses dirigeants, ses leaders. C'était à lui dorénavant qu'incombait la difficile tâche de montrer la voie à ce peuple qui par le passé a défié de grands leaders tels que Moïse, Josué, Elie...

LA PROMESSE

Dieu connaît l'histoire de son peuple, il savait que ce ne serait pas facile pour Jérémie. Mais Dieu reste le Dieu Éternel, Celui qui fait, qui conçoit, et qui exécute toutes choses ; Celui qui appelle qui il veut, quand il veut. L'appel de Dieu peut se produire à un moment inopportun, mais il n'envoie jamais son serviteur seul, car le serviteur qui répond à l'appel reçoit aussi la garantie de la présence et de la puissance de Dieu. « *L'Éternel me dit : Ne dis pas : Je suis un enfant. Car tu iras vers tous ceux vers qui je t'enverrai, et tu diras tout ce que je t'ordonnerai. Ne les crains point, car je suis avec toi pour te délivrer, dit l'Éternel* » (Jérémie 1 :7-8).

Notons bien la condition de cette promesse. Avant que Jérémie ne puisse ressentir la présence de Dieu, il devait aller là où Dieu l'envoyait, dire ce que Dieu lui disait et surmonter la crainte et la peur. Quelqu'un a dit un jour que lorsque Dieu nous appelle à servir, il ne nous donne pas simplement des instructions puis nous laisse nous débrouiller seuls. Dieu marche à nos côtés. Sa présence nous donne la force de résister à chaque épreuve et surtout de vaincre. Romains 8 : 37 « Car dans toutes ces choses

nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés. »

Quelle belle promesse que celle trouvée dans deutéronome 31 : 8 « L'Éternel marchera lui-même devant toi, il sera avec toi, il ne te délaissera point, il ne t'abandonnera point ; ne crains point, et ne t'effraie point. »

IV. L'EXCUSE : JE NE SUIS PAS EN POSTE

Ellen G. White a écrit ce qui suit : « La grande effusion de l'Esprit de Dieu, qui illuminera la terre entière de sa gloire, ne surviendra que lorsque nous aurons un peuple éclairé, qui sait par expérience ce que signifie être collaborateur avec Dieu. Lorsque nous serons, de tout notre cœur, consacrés au service du Christ, Dieu le reconnaîtra en répandant son Esprit sans mesure, mais cela ne se produira pas tant que la grande majorité de l'Eglise ne collabore pas avec Lui. » *Review and Herald, 21 juillet 1896.* Posons-nous la question : Pourquoi ne voyons-nous pas la puissance du saint Esprit agissant dans l'Eglise régulièrement ?

Qu'a dit Jésus dans Jean 12 :26 « *Si quelqu'un me sert, qu'il me suive ; et là où je suis, là aussi sera mon serviteur. Si quelqu'un me sert, le Père l'honorera.* »

Qu'est-ce que servir ?

Lorsque nous parlons de servir, nous ne faisons pas référence à un poste, à des charges, ou des responsabilités administratives. Il y a des gens qui associent le service à une position, un poste. Et pour cette raison, ils ne servent pas s'ils n'ont pas un poste, s'ils ne sont pas nommés à l'église. Cependant, l'Écriture ne relie pas le service à une nomination. Dieu nous a appelés à servir, que nous ayons ou non un poste, et c'est ainsi qu'un disciple du Christ doit comprendre le service.

LA PROMESSE

Jésus a affirmé dans Jean 15 : 16 « *Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais moi, je vous ai choisis, et je vous ai établis, afin que vous alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donne.* »

Qui est-ce qui se tiendra le plus près du Christ, sinon celui qui aura été le plus profondément imprégné de l'esprit de service et d'amour. Cet amour est celui qui pousse le disciple, comme il a poussé notre Seigneur, à tout donner, à vivre, à travailler et à se sacrifier, jusqu'à la mort pour sauver l'humanité. Le service fait partie du vrai discipulat et représente le modèle que Jésus a enseigné et vécu lorsqu'il a marché sur cette terre. Ainsi, en Christ, nous sommes sauvés pour servir.

V. L'EXCUSE : DOIS-JE M'ENGAGER MAINTENANT ?

Dieu attendait une réaction immédiate de Jérémie. Il lui dit : « Prépare-toi, lève-toi et dis-leur tout ce que je t'ordonnerai » (Jérémie 1 :17). Jérémie se trouvait dans une situation difficile. Il avait un combat à mener. Ainsi, l'expression « ceins tes reins » était une métaphore signifiant « Prépare-toi à agir ! » Aujourd'hui, nous dirions : « Retrouse-tes manches ! »

Dieu a appelé Jérémie à agir, à se déplacer parmi les gens et à délivrer un message qui pourrait être offensant, dérangeant même. Il ne serait ni bien accueilli ni accepté, et il susciterait la colère de ses auditeurs. Jérémie ne serait aimé par ceux à qui il s'adresserait, mais son service serait reconnu par le grand Dieu de toute éternité.

LA PROMESSE

C'est en cela que Dieu attend une obéissance immédiate de notre part, peu importe notre statut dans son église. Poste ou pas, je suis appelé(e) à servir sans perdre de temps, car à côté de moi, il y en a qui périclite faute d'espérance en Jésus Christ. Nous avons la promesse de sa puissance : « Ne te laisse pas

JOURNÉE TRIMESTRIELLE DE

PRIÈRE ET JEÛNE | 4e trimestre 2024

WWW.REVIVALANDREFORMATION.ORG

intimider par eux, de peur que je ne te fasse trembler devant eux » (Jérémie 1 :17). L'obéissance immédiate est la seule réponse appropriée lorsque Dieu nous appelle.

Jésus a obéi. Peu importe ce que vous pensez de lui, rappelez-vous que son cœur était disposé et obéissant. Il a toujours agi selon les ordres du Père, sans hésitation ni remise en question, mais avec une action immédiate, car sa nourriture c'était de faire la volonté de celui qui l'a envoyé.

Dieu vous a-t-il appelé ? Si le Seigneur vous a appelé, s'il vous a envoyé, alors il accomplira son dessein en vous, il vous qualifiera, il vous rendra capable, il vous protégera, il vous accompagnera, il vous rendra plus que vainqueur.

Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas votre cœur !

Vous êtes appelés à servir, alors que votre vie soit une vie de service à la gloire de Dieu !

- PRIERE DE CONSECRATION